

Faire Face à un Cancer Digestif

Date de soutenance : 20 septembre 2012.

Résumé :

L'annonce d'un cancer digestif n'est pas anodine, cela va entraîner des changements chez la personne diagnostiquée tant sur le plan psychique que physique. Cela restera très spécifique et unique à chaque patient en fonction de nombreux paramètres et très aléatoire en fonction du stade du cancer auquel se trouve le patient.

Il lui faudra malgré tout faire face à de nombreuses démarches sociales dès l'annonce et par la suite, ce qui peut s'avérer plus ou moins facile.

De nombreuses mesures ont été mises en place par le Ministère avec l'aide de différents intervenants par le Plan Cancer 2009-2013 comme le Programme Personnalisé de Soins...

Ce mémoire retrace les conséquences entraînées par les cancers digestifs sur le plan psychique et les démarches que le patient doit entreprendre.

MOTS-CLES : Cancer digestifs, états émotionnels, psychologie, annonce, début de traitement, fin de traitement, fin de vie, Plan cancer 2003-2013, démarches sociales.

MAITRE DE MEMOIRE : LAFAY Jean-François.

AUTEUR : BAROUX Gaëlle
8 impasse du mas
42680 Saint Marcellin en forez